

En Diciembre, Navidad

A partir de "La Inmaculada", de madrugada, nos despiertan viejos y entrañables villancicos que, remontándose a varios siglos, van transmitiéndose de padres a hijos, haciendo que no se pierdan esas letras y sus tonalidades.

El día 31 de Diciembre, y en la Plaza de La Constitución, un gran número de mengibareños se concentran para decir adiós al año viejo y saludar con optimismo el nuevo año , al son de las campanas de nuestro Reloj del Ayuntamiento.

Luego, es muy común, que cada pandilla de amigos se reúnan en algún local para la celebración de este primer día del año, hasta altas horas de la madrugada.